

Des Oscars et plein de rendez-vous pour l'année 2010



La section sportive du lycée Emiland Gauthey, l'unique section sportive de Bourgogne (Photo J.-M. Boisselot)

L'assemblée générale de la Ligue de Bourgogne, qui s'est tenue samedi (voir notre édition du dimanche 20 décembre) à Luzuy, s'est couronnée par une remise de récompenses. Avec une innovation cette année, la remise des «Oscars» du vélo.

Ces Oscars qui visent à récompenser les associations les plus dynamiques ou celles ayant fait preuve d'initiatives novatrices ont permis de mettre plusieurs clubs à l'honneur : La Pédale Semuroise, le club bourguignon qui a organisé le plus grand nombre d'épreuves (36) en 2009 dont les championnats de Bourgogne Masters et le championnat de l'Avenir, Beaune BMX pour la plus forte progression du nombre de ses licenciés et Creusot Cyclisme qui est intervenu en milieu scolaire, périscolaires et auprès des centres de loisirs.

Un oscar a également été attribué à l'unique section sportive de Bourgogne, celle du lycée Emiland Gauthey de Chalon. Les autres Oscars sont revenus au PAC Avallon, au team Off Road, au BC Messigny et à l'Union Sportive Cosnoise. A titre individuel ont été récompensés les creusotins Jean-Christophe Peraud (champion de France CLM), Frédéric Finot (3e des championnats de France sur route Elite); le parodien Aurélien Lapalus (3e du championnat de France sur route juniors); Sébastien Bergeret (Toucy) pour sa troisième place au championnat de France sur piste juniors; Baptiste Vieillard (Beaune BMX) deuxième du challenge mondial BMX en Australie et premier du challenge européen; Quentin Trolat (VC Beaune) champion de France de descente. Par équipe, Creusot Cyclisme et le SCO Dijon terminent respectivement deuxième et troisième de la Coupe de France DN1. Chez les dames, l'ASPTT Dijon prend une belle troisième place. Côté dirigeants, les médailles de bronze de la FFC ont été remis à Joël Gambin (Mâcon), René Cheminat et Maurice Brochot (Gueugnon), Jean-Claude Besson (Creusot Cyclisme).

Ouverture de la saison le 7 mars

Le comité directeur a aussi présenté les différents championnats de Bourgogne 2010. Tous se dérouleront pratiquement en Saône-et-Loire à l'exception du championnat BMX (17 avril à Beaune) du championnat de cross-country VTT qui aura lieu dans la Nièvre sur le site du parc du Morvan.

Quant à l'ouverture de la saison sur route, elle débute le 7 mars 2010 par le prix de Vendenesse-sur-Arroux et pour le VTT, la première manche de la coupe de Bourgogne VTT à Mancey.

J.-M. Boisselot (CLP)